

# *La Bolivie a célébré un nouvel anniversaire de l'État Plurinational*

---



La Paz, 25 janvier (RHC)- La Bolivie a célébré un nouvel anniversaire de l'État Plurinational, 11 ans de l'accession d'Evo Morales comme premier président indien du pays et le début de la révolution démocratique et culturelle.

Le président de l'Assemblée Législative Plurinationale, Alvaro García, a signalé que la société qui se construit depuis 2006 en Bolivie est une des alternatives possibles au projet néo-libéral globalisateur qui agonise.

Pour sa part, Carlos Romero, ministre du gouvernement, a signalé qu'Evo Morales a concrétisé un leadership de légitimité, surtout en ce qui concerne les mouvements sociaux.



**Radio Habana Cuba**